

Fecha 14.12.2010	Sección Negocios	Página 21
---------------------	---------------------	--------------

Espera reforma fiscal para mejorar operación

## Licitará Pemex contratos incentivados para aguas profundas en 2012

• La paraestatal trabajará en el cierre de las reconfiguraciones de las refinerías

México • Luis Carriles

**P**etróleos Mexicanos busca explotar las aguas profundas del Golfo de México a través de esquemas de contratos incentivados, por lo que ha planteado la meta de tener las primeras licitaciones en 2012, dijo el director de la paraestatal, Juan José Suárez Coppel.

El funcionario expresó que los primeros proyectos bajo contratos incentivados serán los de Chicontepec el próximo año.

Pemex Exploración y Producción tiene previsto alcanzar los 800 mil barriles diarios de producción en Chicontepec hacia el año 2017.

Juan Carlos Zepeda, presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos, dijo que los nuevos contratos para aguas profundas deberán sujetarse a la regulación de seguridad y aprovechamientos de los yacimientos, aún y cuando sean contratistas quienes los hagan.

Zepeda explicó que si bien hasta la fecha se han perforado 17 pozos con un tirante de aproximadamente 900 metros, estos no cumplen con los requerimientos puesto que la regulación no existía.

"Esta nueva regulación hace una evaluación de potencial de derrame, de incorporar las primas de riesgo y tener la cobertura financiera por proyecto. Esto es algo que no existía en Pemex", dijo.



Son sujetas a regulación

Suárez Coppel adelantó que se va a trabajar fuerte en el cierre de las reconfiguraciones de las refinerías y por lo pronto el 18 de marzo de 2011 estarán presentando las fechas de entrega de los trabajos de la refinería de Minatitlán.

Asimismo, dijo que tienen que trabajar para aumentar su autonomía de gestión a fin de poder mejorar la operación de la petrolera, en ese sentido, dijo que hace falta también poner en marcha un proyecto de reforma fiscal que mejore el perfil de la empresa.

En una entrevista, el funcionario dijo que el potencial que tiene Pemex es muy grande y se podría explotar, e incluso entregar buenos resultados, siempre y cuando pudieran actuar como todas las empresas.

Suárez Coppel reconoció que la empresa necesita una reforma que le de una mayor autonomía de gestión así como un régimen fiscal más acorde a las necesidades de la empresa. ■ M

